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leihen bewahren einen bei Abstieg zwar von finanziellen Belastungen beim Gehalt.

Du schaffst so aber auch gar keinen Wert, der anscheinend nach wie vor generiert werden
muss. Dazu kommt, dass man dann wohl wieder den Kader auffüllen muss, wo man sich dann
wieder im Kreis dreht...

Wie gesagt, es hätte auch eine andere Möglichkeit gegeben mit ablösefreien Transfers. Was
letztendlich besser ist, sehen wir in einer Woche bzw. am Ende der Saison.
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